

## Mary Robinson, envoyée spéciale de l'ONU, bientôt en visite dans Grands Lacs

@rib News, 24/04/2013 â€“ Source Xinhua Mary Robinson (photo), envoyée spéciale du Secrétaire général de l'ONU pour la région des Grands Lacs en Afrique, se rendra dans la région pour la première fois à la fin du mois, a déclaré mercredi le porte-parole de l'ONU à des journalistes. L'envoyée nommée récemment à visiter la République démocratique du Congo (RDC), le Rwanda, l'Ouganda, le Burundi et l'Afrique du sud, avant de conclure sa mission au siège de l'Union africaine à Addis Abeba, a déclaré Martin Nesirky dans un point de presse quotidien. Au cours de son voyage de sept jours prévu du 29 avril au 5 mai, l'ancienne présidente d'Irlande discutera avec les dirigeants des pays clés ayant récemment signé un accord-cadre pour la paix, la sécurité et la coopération pour la région, a précisé M. Nesirky. Les discussions se concentreront sur les moyens de prendre pour traduire l'accord en mesures tangibles, et sur la coopération nécessaire pour mettre fin aux cycles récurrents de crise et de souffrance dans l'est de la RDC, a affirmé le porte-parole. Il a ajouté qu'au cours de son court voyage, Mme Robinson rencontrera des organismes régionaux et sous-régionaux et des envoyés responsables de sujets liés aux Grands Lacs. Elle rencontrera également des représentants d'organisations non-gouvernementales, dont des groupes pour femmes, ainsi que des partenaires internationaux, selon M. Nesirky. Le mois dernier, Mme Robinson a été nommée au poste d'envoyée pour la région des Grands Lacs par le Secrétaire général de l'ONU Ban Ki-moon, avec le conflit dans l'est de la RDC comme question prioritaire dans son emploi du temps. L'Est de la RDC est le théâtre de confrontations armées depuis plusieurs mois, soit depuis que le groupe de rebelles M23 a lancé une insurrection dans le Nord-Kivu début 2012. Le M23 a saisi Goma, la capitale de la province du Nord-Kivu, avant de se retirer à la fin de l'année dernière en réponse à des pressions régionales cherchant à faciliter les pourparlers de paix. Le conflit a forcé 475 000 personnes à se déplacer et en a forcé plus de 75 000 autres à fuir vers le Rwanda et l'Ouganda voisins.